



# tweet, tweet, ¿alguien me escucha?

Escrito por: **Juan Sebastián Biswell Jiménez**

Ilustración: **Luis Guillermo Durán**

Diseño y composición: **Iveth Pérez**

“**C**orre, corre, corre! Grita en coro la cotorra a toda hora, ¡Lora, lora, corre, corre!, si no corres garra 'e gato te devora. ¡Vuela, vuela, y parlotea!, ¡grita, grita y aletea!, ¡trua, trua y gorgojea para que el que te oiga crea!”

Tronco 'e algarabía la que se oía esa mañana, mientras cruzaba la iguana por la rama de una bonga. Y yo, perchado en el palo e almendra picaba mi desayuno, cuando un gato inoportuno se lanzó sobre un lobito, que del susto pegó un brinco y cayó sobre una teja. Entonces, vi tras la reja un pajarito extranjero que trataba de cruzar la barrera del idioma. Hacía un sonido extraño que yo nunca había oído, como si fuera un silbido, de cortica melodía, pero no se parecía a ningún otro sonido.

Seguro traía un mensaje desde algún lugar muy lejos, pero ni los loros viejos sabían de qué se trataba. Yo, por mucho que intentaba no entendía lo que decía.

Sé trinar y sé cantar, y un poquito de trisar, pero lo demás no sé. No pude aunque lo intenté.

-Txio, txio-, le respondí, pero él no me entendió.

-Cua-cua-, repetí, pero creo que empeoró.

La noticia corrió pronto, y todos los animales acudimos enseñuando, preguntándonos quién era y de qué lugar venía, llenos de curiosidad de entender lo que decía.

Entonces la ardilla dijo:

-Yo conozco una especie que habla muchos idiomas, los he visto varias veces hablar con gatos y palomas. Caminan sobre dos patas, pero ellos les llaman pies, si les dices que son patas te corrigen otra vez. Le ponen nombres a todo.



Audiocuento



Aquí vivía un pajarito y le pusieron "Juan Bobo", era un pecho de tigre, pero ellos insistían en que era un "bobo punteado". Si se descuida seguro le ponen un nombre inventado-.

- ¿Cómo así? ¿Qué es un nombre? - pregunté muy asombrado.

-Nombre es una palabra que usan mucho los hombres para distinguirlo todo-.

-Yo no conozco nombres, solo conozco sonidos: el sonido de las aves, el sonido de los gatos, el sonido de los sapos y el sonido de los grillos, y con eso entiendo todo- Contesté pensativo.

-Yo tampoco sé de nombres, pero si sé de los hombres. Casi siempre ensimismados sin mirar hacia los lados; nunca escuchan las mañanas, son sordos ante las tardes, y la noche les parece silenciosa.

- Dijo la iguana serena- Solo saben decir ¡miau, miau, gato bonito!, y ¡ay que lindo el gatico! Yo creo que va ser difícil que alguno de ellos te oiga-.

Entonces nos dividimos. A varios lugares fuimos, buscando alguna persona que pudiera entender al mensajero y su idioma. Los buscamos en sus cuevas, mirando tras sus ventanas, pero estaban concentrados haciendo cosas extrañas.

Hasta que ¡oh sorpresa grata! ¡Pasó una joven silbando!, y fuimos todos tras ella gritando, trinando, y maullando. Con mucha curiosidad nos miró, y entonces silbando dijo:

-Lo que el pájaro twittea es: # ¡Todos somos uno!-

